

39.—Apiculteurs et colonies, production et valeur du miel et de la cire, 1939-1948

NOTA.—Les chiffres des années antérieures à 1939 figurent au tableau correspondant de l'édition de 1940 et de celles des années précédentes.

Année	Apicul- teurs	Colonies	Miel				Cire		Valeur du miel et de la cire
			Produc- tion moyen- ne par ruche	Produc- tion globale	Prix moyen la livre aux pro- ducteurs	Valeur globale	Produc- tion	Valeur	
1939	28,000	406,000	85	34,376,100	8-6	2,958,200	515,641	116,300	3,074,500
1940	27,150	398,540	71	28,215,300	10-3	2,913,600	423,229	121,700	3,055,300
1941	27,360	409,740	81	33,220,700	11-3	3,755,700	498,310	195,500	3,951,200
1942	28,430	427,050	66	28,048,700	13-7	3,842,600	420,730	186,300	4,028,900
1943	34,250	449,650	88	39,492,100	15-4	6,095,000	592,400	276,200	6,371,200
1944	40,700	508,500	71	36,264,000	15-0	5,534,000	543,900	250,200	5,784,200
1945	43,300	522,500	63	33,020,000	16-0	5,439,000	487,000	226,000	5,665,000
1946	43,200	541,800	43	23,185,000	18-0	4,149,000	327,000	158,000	4,307,000
1947	39,200	588,700	63	37,078,000	25-0	9,160,000	425,000	200,000	9,360,000
1948	32,100	569,800	79	45,145,000	21-0	9,336,000	666,000	295,000	9,631,000

40.—Production de miel, par province, 1943-1948

Province	1943	1944	1945	1946	1947	1948
	livres	livres	livres	livres	livres	livres
Île du Prince-Édouard	32,000	44,000	46,000	15,000	57,000	64,000
Nouvelle-Écosse	72,500	65,000	83,000	65,000	112,000	125,000
Nouveau-Brunswick	232,200	185,000	104,000	109,000	142,000	200,000
Québec	5,000,000	4,900,000	4,487,000	1,900,000	5,399,000	4,831,000
Ontario	19,212,000	15,022,000	9,095,000	5,685,000	12,290,000	15,736,000
Manitoba	4,503,000	5,271,000	4,860,000	4,810,000	5,180,000	6,525,000
Saskatchewan	5,364,600	4,376,000	7,328,000	3,953,000	6,232,000	6,492,000
Alberta	3,800,000	5,130,000	6,000,000	6,192,000	6,507,000	10,254,000
Colombie-Britannique	1,275,800	1,271,000	1,017,000	456,000	1,159,000	918,000
Total	39,492,100	36,264,000	33,020,000	23,185,000	37,078,000	45,145,000

Sucre et sirop d'érable.—La production de sucre et de sirop d'érable demeure assez élevée au Canada. L'industrie est centralisée dans les comtés situés au sud du Saint-Laurent, dans la province de Québec, d'où provient la grande partie du sucre et du sirop exportés.

Bien qu'on convertisse une forte quantité de sève en sirop, beurre et tire, une grande partie est mise sur le marché en pains de sucre dont le poids varie d'une à quinze livres, selon le genre de moule utilisé. Les États-Unis constituent le principal marché du sirop et du sucre d'érable canadiens. Au cours de la saison 1949-1950, on a exporté 340,000 gallons de sirop et 7,557,000 livres de sucre d'une valeur globale de \$4,538,000.

Une grande partie du sirop écoulé au Canada est vendue directement au consommateur; cependant, chaque année, une quantité considérable de sucre et de sirop est vendue à des établissements de conditionnement, qui mêlent sirop et sucre afin de produire un sirop de qualité uniforme.